
令和６年度 第２回学校運営協議会 議事録 

日  時  令和７年２月17日（月）14時30分～15時30分 

場  所  遠野緑峰高等学校 会議室 

出 席 者  阿 部 一 也  ＰＴＡ会長 

      佐々木   誠  遠野東中学校長 

      日影舘   亨  遠野土淵小学校長 

      佐々木 伸 二  遠野市教育委員会教育部長  

河 野 堅 太  河野建設株式会社取締役 

      鈴 木 英 呂  遠野ふるさと商社代表取締役社長（代理） 

      八 幡   豊  （株）ワイ・デー・ケー東北工場長代理 

三 浦 幸 哉  校長 

      新 田 剛 史  副校長（事務局長）  齋 藤 厚 子  総務主任（事務局） 

次  第  進行（副校長） 

１ 開会のことば（副校長） 

２ 校長あいさつ（校長） 

３ 自己紹介 

４ 協議（議長：会長） 

（１）今年度の学校経営計画に基づく経営状況について 

 （校 長）３ページ～８ページ、学校経営計画、スクールポリシー、特色化・魅力化ビジョンにつ

いて資料の通り説明 

 （議 長）これについて諮り、承認 

（２）学校評価アンケート結果について 

 （副校長）９ページ～11パージ アンケート結果（生徒、保護者、職員）について説明 

  [質問] １．保護者の回答率が低い理由は（委員） 

      →Forms利用が浸透しなかったか。アンケート方法について、次年度に向けて検討する 

（副校長）。 

      ２．職員の自己評価「達成できている」の割合が低めのようであるが（委員） 

      →教職員のプロジェクト学習に対する要求水準が高いのかもしれない（副校長）。 

      ３．職員の④の評価が低めであるが（委員） 

      →教職員それぞれの感じ方や考え方の違いではないか（副校長）。 

 （議 長）これについて諮り、承認 

（３）来年度の学校経営計画について （４）来年度のスクールポリシーについて 

 （校 長）３・８ページを参照に説明 

 （議 長）これについて諮り、承認 

５ 意見交換 

（１） 高校生と中学生が交流できる機会の設定に関すること（委員） 

（２） 半導体講座の継続、企業見学、国際交流に関すること（委員） 

（３） ホップ和紙関連の交流、環境科学発表会・環境フォーラムでの緑峰生の発表に関すること 

（委員） 

（４）市学生寮、地域みらい留学、高校再編計画、地域の特色を生かした新設学科の設置等に関する

こと（委員） 

６ 諸連絡（副校長） 

（１） 来年度の学校運営協議会に向けて 

４月下旬～５月上旬の開催に向けて、委員の選定を進めていく。 

（２）その他 

７ 閉会のことば（副校長） 


